

Consignes d'arrivée

Appartement Le Baronnet – Marina Baie des Anges

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1

Récupérer les clefs : Rendez vous auprès de la réception de l'immeuble. Vous devrez donner votre identité en échange des clefs. Le process sera identique lors de la restitution des clefs.

To get the keys :

Go to the building reception desk. You'll need to give your identity in exchange for the keys. The process will be identical when you return the keys.



Etape 2 / Step 2



Accéder à l'immeuble:

Une fois les clefs en votre possession, il faut sortir de la réception et revenir sur votre gauche.

il y a une contre-allée en descente et en béton.

Au bout, il y a une porte et un boîtier sur la gauche. Vous devrez mettre la pastille ronde du trousseau de clefs afin qu'elle s'ouvre.

How to get to the building :

Once you've got the keys, exit the reception area and turn left.

There's a concrete, downhill driveway.

At the end, there's a door and a box on the left. You'll need to put the round dot on the bunch of keys to open it.

Etape 3 / Step 3

Accéder à l'appartement:

Prenez les escaliers et monter au 1er étage. Il y a une coursière, prenez la votre gauche en haut des marches et diriger vers l'appartement N°220.

Access to the apartment:

Take the stairs up to the 1st floor. There's a passageway, turn left at the top of the stairs and head for apartment N°220.

4



5



6



7

Profitez de votre séjour

Enjoy your stay

